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Le Conseil communal recherche un(e) secrétaire suppléant(e) pour la législature 2021-

2026 

 

Pour tout renseignement concernant  ce poste, vous pouvez prendre contact 

directement avec Hervé Bandini — Président du Conseil au 079/212.66.27 

 

 

 

DECISION DU CONSEIL COMMUNAL -  23 mars 2022 

 

 

 

PREAVIS MUNICIPAL N°01/2022 :  

« Réfection bitumineuse totale du préau scolaire ainsi que de l’allée du cimetière » 

Dans sa séance du 23 mars 2022, le Conseil communal de Vufflens-la-Ville 

 

A approuvé à la majorité (23 oui, 7 non et 8 abstentions) le préavis dont les conclusions sont les 

suivantes: 

 d’accorder à la Municipalité un crédit d’investissement de CHF 130'000.00, destiné à la réfection 

bitumineuse intégrale du préau scolaire; 

 d’autoriser le financement du préau scolaire par la trésorerie courante ; 

 d’amortir l’investissement par un loyer à l’ASIVenoge sur 10 ans ; amortissement reporté aux 

comptes de l’ASIVenoge ainsi qu’un intérêt au taux de référence hypothécaire en cours ; 

 d’accorder à la Municipalité un crédit d’investissement de CHF 46'000.00, destiné à la réfection 

bitumineuse complète de l’allée du cimetière; 

 d’autoriser le financement du revêtement bitumineux de l’allée du cimetière par la trésorerie 

courante, dont l’amortissement se fera sur les comptes de l’exercice 2022. 

  

 

Vous pouvez lire le préavis sur le site : www.vufflens-la-ville.ch, sous l’onglet « autorités » 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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Initiative populaire «Oui à l'interdiction de l'expérimentation animale et humaine - Oui aux 
approches de recherche qui favorisent la sécurité et le progrès» 

Suisse :          20,9% de oui      79,1% de non 

Vufflens – la - Ville :  12,94% de oui     87,06% de non 

Initiative populaire «Oui à la protection des enfants et des jeunes contre la publicité pour le 
tabac» 

Suisse :          56,6% de oui      43,4% de non 

Vufflens – la - Ville :  71.78% de oui     28,22% de non 

Modification de la loi fédérale sur les droits de timbres 

Suisse :          37,3% de oui      62,7% de non 

Vufflens – la - Ville :  38,54% de oui     61,46% de non 

Loi fédérale sur un train de mesures en faveur des médias 

Suisse :          45,4% de oui      54,6% de non 

Vufflens – la - Ville :  54,26% de oui     45,74% de non 
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Olivier Duperrut, Syndic 

Personnel communal 

Depuis le 1er février, nous avons le plaisir       

d’accueillir Maud Lannaz qui effectue un stage de 

quatre mois à 30% au sein de l’Administration 

communale. Cette dernière nous donne entière 

satisfaction notamment dans l’aide et le soutien 

qu’elle apporte à notre personnel administratif. 

Dans le but de moderniser le journal local, nous 

lui avons demandé de nous proposer un nouveau 

format ainsi que de nouvelles idées. Vous pourrez 

donc apprécier son travail dès la mi-avril. Nous 

espérons que vous apprécierez ce coup de frais 

autant que nous.  

 

Visite du préfet 

Comme chaque année, nous avons reçu            

M. Dessauges pour la visite de contrôle effectuée 

par le Préfet du district. Cette visite a eu lieu le 18 

janvier 2022 et s’est fort bien déroulée en 

remplissant à satisfaction tous les critères 

demandés.  

 

Tour de Romandie 

Nous avons le plaisir de vous annoncer qu’une 

étape du tour de Romandie partira de Vufflens-la-

Ville. Nous nous réjouissons de cette opportunité 

et notamment de la manifestation qui va 

accompagner ce départ.  

Dans l’optique d’avoir un départ festif, les sociétés 

locales et avoisinantes seront sollicitées pour 

mettre de l’ambiance et pour, nous en sommes 

certains, nous faire passer un agréable moment.  

 

Plan énergie et climat communal 

Lors de la dernière séance du Conseil communal, 

je vous avais fait part que nous avions approché 

un bureau d’ingénieurs pour nous soutenir dans 

cette tâche.  

C’est donc avec enthousiasme que je vous 

annonce que le bureau Impact Concept a été 

mandaté pour nous accompagner dans le 

processus d’élaboration de ce plan d’énergie et 

de climat communal. Nous pourrons donc revenir 

prochainement vers vous avec des propositions 

concrètes à valider.  

 

Conseil d’Administration des TL 

Je vous informe avoir été nommé au sein du 

Conseil d’administration des TL pour représenter 

la région Nord pour la législature. 

 

Préavis à venir 

Lors de la séance de juin, la Municipalité souhaite 

vous présenter les préavis suivants :  

 

• Aménagements complémentaires pour le 

bâtiment polyvalent du Marteley 

• Rapport de gestion et comptes 2021 

• Crédit d’étude pour la réfection des chemins 

AF (améliorations foncières) 

 

Zone industrielle 

Après avoir discuté avec M. Bandini, il a été 

décidé qu’une commission de surveillance pour 

les deux ou trois derniers projets de la Zone serait 

utile. Elle sera donc composée de trois 

Municipaux, du/de la Président(e) et du/de la  

Vice-Président(e) du Conseil communal. De ce 

fait, tant le législatif que l’exécutif seront 

représentés et communiqueront annuellement sur 

les projets en cours.  

 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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Chantal Di Lallo, Municipale 

Cybersécurité 

Une charte a été rédigée afin de sensibiliser les 

utilisateurs autorisés à se servir des équipements 

informatiques de l’administration communale. Elle 

définit les règles concernant l’accès aux 

ressources informatiques afin de protéger les 

données de la Commune. 

Cette charte a été signée par tous les membres de 

la Municipalité et par tous les  collaborateurs-trices 

ou stagiaires. Avant cela, une petite formation leur 

avait été donnée pour souligner l’importance 

d’adopter un comportement responsable. Tous ont 

apprécié cette démarche qui a également permis 

un échange constructif.  

D’autre part, à la demande de la commission de 

gestion, une visite du Datacenter est prévue en fin 

de semaine. Nous aurons ainsi l’opportunité de 

mieux comprendre quelles sont les données 

stockées chez notre hébergeur et les moyens qu’il 

déploie pour nous protéger.  

 

Déchets 

Notre traditionnel coup de balai approche à grands 

pas. Nous sommes heureux de vous annoncer 

que 32 adultes et une vingtaine d’enfants se sont 

inscrits. Nous nous réjouissons de cette matinée 

et du repas qui suivra. Ceci permet toujours de 

partager un bon moment de convivialité. 

De plus, vous avez certainement constaté que 

nous participons à l’action « sac de compost » 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 

Pascal Berchier, Municipal 

Toilettes publiques 

Après deux ans de fermeture due à la pandémie, 

les toilettes publiques de la Seringue sont enfin 

réouvertes.  

En ce qui concerne celles de la grande salle, cela 

attendra encore un peu. En effet, il y a encore des 

aménagements à effectuer avant de pouvoir les 

mettre à disposition. 

 

Route 

Récemment, une demande de prolongement de la 

zone 30km/h depuis le restaurant le Marteley 

jusqu’au carrefour du Moulinet nous est parvenue 

afin de réduire la vitesse au niveau du nouvel 

arrêt de bus TL. Cette demande n’a pas été 

acceptée par le Canton. Toutefois, un comptage 

des véhicules va être effectué par la DGMR.  

 

Divers 

Notre employé communal a profité de l’hiver pour 

poncer et repeindre 10 bancs du village. 

Cette commission se tient à disposition des 

citoyens et citoyennes qui souhaitent recevoir des 

informations complémentaires ou qui ont des 

questions. 
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lancée il y a quelque temps déjà par l’entreprise 

Ecorecyclage et qui propose du compost issu 

exclusivement de matières organiques. Cette 

démarche qui représente une action en faveur de 

l’environnement nous paraissait importante. Les 

sacs seront remis aux personnes qui les ont 

commandés le même jour que le coup de balai.  

Michel Gruaz, Municipal 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 

Eau 

Nous avons déploré une fuite d'eau sur la 

conduite au Nord du chemin du Calamottet. Celle-

ci, révélée par un micro, a pu être très rapidement 

réparée. En effet, l'entreprise de génie civil 

Frutiger étant sur place, la fouille a pu être 

réalisée tout de suite et la pièce défectueuse 

remplacée par notre concessionnaire. 

Malgré un suivi optimal, nos pertes d'eau, 

d'octobre 2020 à octobre 2021, ont atteint 13,9 %. 

Nous avons acheté 82'210 m3 d'eau et en avons 

vendu 70'800 à nos abonnés. La différence 

comprend les pertes d'eau dues à trois  fuites, 

dont deux sur conduites privées et aux différences 

liées aux compteurs privés et à ceux mesurant le 

volume d'eau acheté. Pour rappel, la fluctuation 

usuelle tolérée de telles installations est de l'ordre 

de plus ou moins 5 %. Bien que, situation 

sanitaire oblige, les habitants soient restés plus 

souvent à la maison, les ventes d’eau 2021 de 

l’EIEVMV  ont été de 10 % inférieures à celles 

record de 2020. L'été particulièrement pluvieux n'y 

est pas étranger.  

 

Chantiers rue de la Poste puis Grand-Rue 

Bien que les surprises relatives à l'emplacement 

réel des canalisations, conduites et services ne 

nous soient pas épargnées, le chantier de la rue 

de la Poste est terminé alors que celui de la 

Grand-Rue se déroule bien. La météo d'une part, 

mais aussi la fermeture de la Grand-Rue, 

permettent un bon avancement des travaux.  

 

Stationnement longue durée 

Il ne suffit pas de poser des signaux limitant la 

durée de stationnement, il est nécessaire 

d'effectuer des contrôles. Actuellement 3 

personnes de la Municipalité et nos deux 

employés ont suivis le cours adéquat et sont 

habilités à effectuer les contrôles et à verbaliser. 

Durant deux mois des mises en garde ont été 

posées sur les pare-brise puis, contrairement au 

riz "uncle ben's" qui ne colle jamais, nous avons 

dû commencer à coller. 

 

Mobilité 

La Municipalité a écrit aux CFF pour se plaindre 

de la procédure actuelle, qui veut que les trains 

en direction de Lausanne ne s'arrêtent plus à 

Vufflens-la-Ville et ceci durant plus d'un mois. 

Cette situation contraint les usagers à prendre un 

train jusqu'à Cossonay-Penthalaz et changer de     

train pour Lausanne. Lors de retards des trains en 

provenance de Lausanne, la correspondance       

n'est pas assurée.  

 

Cours d'eau 

Un projet d'aménagement piscicole et renaturation 

de la Venoge entre le Moulinet et le Moulin 

d'Amour a été mis à l'enquête en mai et juin 2021. 

Le lit de la Venoge sera déplacé légèrement côté 

Gollion et un seuil, difficilement franchissable des 

poissons, sera corrigé. Les travaux sont prévus 

cet été. Une nouvelle mise à l'enquête aura 

également lieu cet été pour corriger un autre seuil 

quasi infranchissable des poissons au lieu-dit 

"Zone alluviale la Lovateire". C'est sous cette 

construction en béton, laquelle provoque une 

chute, que transite la conduite d'eaux usées de 

l'AIEV, qui récolte nos EU et celles de Mex pour 

les acheminer à la STEP. Cette canalisation n'est 

pas impactée par le projet.  
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Caroline Jaugey , Municipale 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 

Cantine Pic & Croc 

Le 28 février a vu le retour de la responsable 

cantine Mme Gysler, désormais Mme Chanel 

suite à son mariage tout récent. Nous lui 

adressons nos sincères félicitations et tous nos 

vœux de bonheur. 

Nous avons pris ce même jour congé de sa 

remplaçante, Mme Gonçalo Pereira Lisete, qui a 

géré la cantine Pic & Croc durant 6 mois et nous 

la remercions vivement pour l’excellent travail 

accompli et son implication dans la vie de notre 

cantine scolaire. 

Fin d’année 2021 l’ensemble des auxiliaires ont 

suivi un cours de formation continue animé par le 

PEP (partenaire enfance et pédagogie) sur le 

thème « Autorité, règles et limites ; quels sont nos 

outils ». La responsable cantine remplaçante a 

quant à elle suivi un cours de 1ers secours chez 

les enfants d’une journée organisée par Firstmed. 

Comme l’an passé le nombre de places 

disponibles à l’UAPE les Lionceaux est très limité, 

la Cantine Pic & Croc renouvelle donc sa 

proposition d’ouverture des créneaux des lundis 

et/ou mardis de 14h à 15h30 pour les élèves de 

1P dès la rentrée scolaire 2022-2023. Un nombre 

minimum d’inscriptions de 4 enfants par jour est 

nécessaire pour l’ouverture de ces créneaux.  

Dès à présent, et jusqu’au 30 mai 2022, les 

parents qui souhaitent inscrire leur(s) enfant(s) à 

l’un de ces accueils de l’après-midi peuvent se 

faire connaître auprès du bureau communal. 

 

Ecole  

La semaine du 21 au 25 mars les enseignantes 

du collège de Vufflens-la-Ville organisent un coup 

de balai avec leurs élèves en parallèle avec le 

coup de balai de la commune du 26 mars. Les 

itinéraires ont été étudiés, et répartis, afin que 

l’ensemble du territoire communal soit 

« nettoyé ». 

 

ASIVenoge  

Le Codir a décidé de donner mandat à M Vallat 

en tant qu’AMO (assistant à maître d’ouvrage) 

afin de le seconder dans le projet d’extension du 

collège du Cheminet. 

 

Manifestations  

Depuis 2009, les Verly’s et leur petite équipe ont 

eu à cœur d’organiser à dix reprises des soirées 

théâtrales à Vufflens-la-Ville. Le 20 novembre 

2021 le rideau s’est refermé et le comité a tiré sa 

révérence. En remerciement de leur dévouement, 

et pour toutes ces années de rire et d’émotion, la 

Municipalité a tenu à offrir à Jean-Pierre et 

Monique Verly un bon afin qu’ils puissent profiter 

d’un bon repas à notre auberge communale du 

Marteley. Nous leur souhaitons le meilleur pour 

l’avenir et espérons vivement que des personnes 

seront intéressées à reprendre le flambeau afin 

que ces soirées théâtres fort sympathiques 

perdurent. 

Le comité de la jeunesse de Vufflens-la-Ville 

souhaite également se retirer après 6 années de 

bons et loyaux services. Ils sont donc à la 

recherche de personnes de plus de 16 ans 

susceptibles de reprendre les rênes du comité. 

Une annonce à ce sujet se trouve dans ce BIOV, 

n’hésitez donc pas à vous manifester. 

Après deux ans de pandémie nous ayant privé de 

toutes réjouissances, la société de gym de 

Vufflens-la-Ville et l’harmonie du Pontet peuvent 

enfin organiser leurs soirées annuelles, 

respectivement les 2 et 9 avril 2022. 
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Jubilés  

Le 3 mars une délégation municipale s’est rendue 

au domicile de Mme Claire-Lise et M Bernard 

Delémont pour leur présenter tous nos vœux pour 

leurs noces d’or. 

 

Cours BLS  

Durant trois samedis du mois de janvier 2022 le 

SDIS Région Venoge a animé les cours refresh 

BLS pour les habitants de Vufflens-la-Ville. Sur les 

32 personnes ayant suivi les cours de formation 

de base en 2019 et 2020, 14 ont ainsi pu 

renouveler leur attestation et leur inscription en 

tant que first responders. 

De nouvelles dates seront agendées et 
communiquées dès que possible afin que les 

personnes n’ayant pu être présentes lors de ces 
sessions de janvier puissent suivre ces cours de 
refresh. 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 

Mise de bois 

Samedi 23 avril 2022, à 10h30 

Rendez-vous en Lovateire, soit au bas du chemin des Bois, à droite avant d'entrer en forêt. Environ 

60 stères de hêtre et de chêne seront misés. Comme lors de ces dernières années, les acquéreurs 

recevront une facture de la bourse communale. Attention, après la mise il ne sera pas procédé à des 

ventes de bois par la Municipalité.  

Au terme de cette mise de bois, le verre de l’amitié vous sera offert  

Rappel municipal 
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Les coups de cœur de la bibliothèque 

Abandonnée de tous, Kya, 

l’enfant de marais, doit se 

débrouiller seule pour 

survivre. Apprivoisée un 

temps par Tate, elle apprend 

à lire et à écrire et se 

passionne pour les Sciences. 

Mais Tate fini par s’en aller. 

C’est alors que la vie  de celle 

que tout le monde considère 

comme une sauvage 

bascule...Sublime et 

déchirant, ce premier roman 

de la zoologiste américaine 

Delia Owens a conquis des 

milliers de lecteurs. Un 

phénomène. 

 

Les cloches sont passées 

chez papi et mamie. 

Sami et Julie sont  prêts 

pour la grande chasse aux 

œufs! 

C’est une collection 

spécialement conçue pour 

accompagner les enfants 

dans leur apprentissage de 

la lecture. 

Monsieur Lion a la crinière en 

pétard! 

Allez hop, en route chez le 

coiffeur pour une nouvelle 

coupe! 

Couettes, frisettes, serre-tête 

ou teintures multicolores, par 

un astucieux jeu de trous 

dans l’illustration, Monsieur 

Lion change de coupe et de 

style à chaque double-page ! 

Un régal pour petits… et 

grands lecteurs ! 

 

 

Là où chantent les écrevisses Sami et Julie cherchent les 

œufs 

Monsieur Lion chez le coiffeur ! 

Première lecture 

Roman adulte 

Livre cartonné 

Owens, Delia Massonaud, Emmanuelle Teckentrup, Britta 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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Archives communales 

Service social de la première guerre mondiale :  l’autogestion 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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Projection à la grande salle 

Découvrez l’histoire de Karine Moix, traversant les Alpes et l’Himalaya à la quête 

d’une paix intérieure. Paysages magiques, aides humanitaires et aventures, 

vous feront vivre un réel dépaysement. Une histoire authentique dans le but 

d’apporter un message d’espoir.  

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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Mots-croisés 

La solution sera publiée dans le prochain numéro de juillet. 

Horizontal 

3. Nom de la commune en 1002 

5. Nom de la rivière qui passe dans 

notre commune 

6. Il est jaune et présent sur les 

armoiries de la commune 

7. Nom du refuge de la commune 

 

 

 

Vertical 

1. Elles sont vaudoises et 

ambassadrices du monde agricole 

2. Se joue avec une raquette mais 

sans balles 

4. Petit bâtiment situé en face de 

l’église qui tire son nom du fait qu’il n’y 

a pas très longtemps, la pompe 

(manuelle) des pompiers y était 

rangée 

 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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Tour du village en photos 

Si vous aussi vous avez l’âme d’un 

photographe et que vous voulez partager vos 

photos du village avec nous, c’est avec plaisir 

que nous les publierons dans le prochain 

BIOV. 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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Mise en lumière 

Maud Lannaz, le vent en poupe 

Vous l’aurez peut-être croisée en vous rendant au 

bureau de l’Administration communale. Modérée, 

silencieuse, souriante et consciencieuse, cette 

jeune morgienne de souche et de cœur découvre 

le charme ‘caché ‘ de notre village dans le cadre 

du stage de quatre mois qu’elle effectue en 

parallèle à sa dernière année de master. 

Étudier les matières telles que droit public, 

stratégie, organisation, institutions, régulation, 

communication, gestion des ressources humaines, 

management de l’information, numérique, 

économie, finances, évaluation, durabilité, social… 

La liste n’est pas exhaustive et c’est peu dire sur le 

parcours de Maud Lannaz, qui sera prochainement 

diplômée de l’IDEHEAP, l'Institut de hautes études 

en administration publique (une faculté de 

l’Université de Lausanne). 

Certes, la famille a joué un rôle dans le choix de sa 

formation, mais cela ne fait pas tout. « J’ai    toujours 

voulu travailler en management, dans les 

ressources humaines ; le contact social est un 

élément central dans ma vie, j’aime les gens ! » 

confie-t-elle, avant de poursuivre : « cette   formation 

se concentre en premier lieu sur les activités 

publiques mais représente aussi un bon tremplin 

pour ceux qui désirent ensuite rejoindre le secteur 

privé. Je me laisse toutes les  portes ouvertes, j’ai 

confiance en l’avenir et n’exclus rien ; toutefois, je 

privilégie le domaine public, plus humain, moins 

axé sur le rendement et le profit à tout prix ». 

Il aura fallu cinq ans de formation universitaire, 

beaucoup de travail, d’assiduité et de   persévérance 

pour envisager une telle carrière. « De la passion 

également, ajoute-t-elle, qui m’anime d’ailleurs 

depuis mon plus jeune âge. Durant mes vacances 

scolaires, j’ai toujours voulu travailler, un excellent 

moyen de tisser un lien avec la société, 

comprendre la vie et le monde adulte. Des jobs 

d’été très variés qui m’ont toujours enrichie et dont 

je garde les meilleurs souvenirs ». 

Quelques mois plus tôt, étudiante diplômante à la 

recherche d’une opportunité d’application  pratique, 

Maud Lannaz poussait les portes de 

l’administration communale. Elle s’y est tout de 

suite bien trouvée : « je suis ravie par cette 

opportunité, la qualité de l’accueil, l’ambiance et 

les tâches qu’on me confie… ». 

Une reconnaissance que tout le village peut lui 

retourner aujourd’hui, puisque c’est elle qui signe 

le tout nouveau concept du BIOV que vous tenez 

entre les mains ! 

Dans le cadre de son stage à l’administration communale, la morgienne Maud Lannaz en a   
profité pour revisiter le BIOV et lui donner un sérieux coup de jeune. Bravo !  

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 

Regula Heck 
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Noces d’or 

 

Nos chaleureuses félicitations à Claire-Lise et Bernard 

Delémont pour leurs noces d’or célébrées le 11 février dernier.  

Nous tenons également à féliciter Mireille et José Laosa qui ont célébré leurs noces d ’or le 4 février de 

cette année.  

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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Une jeune karatéka de Vufflens dans le Top 10 européen !  

Habitant Vufflens-la-Ville, Valentine Picht, jeune 

karatéka de 19 ans, s’est qualifiée en fin 

d’année dernière pour les championnats 

d’Europe de karaté U21 se déroulant à Tampere 

en Finlande et a terminé à une très belle 9ème 

place. 

Formée dans le club EKTS à Vufflens, Valentine 

a ensuite rejoint le club de Neuchâtel pour être 

suivie par le coach national et rentrer dans 

l’équipe Suisse de karaté kumité (combat 

sportif). 

La qualification en championnat d’Europe est la 

consécration de 14 années d’entraînements 

soutenus et d’innombrables compétitions 

nationales et internationales. Une seule place 

pour la Suisse n’est disponible par catégorie et 

la sélection est très ardue. 

Un joli parcours que Valentine a ponctué par 

une compétition de haut niveau international. 

Karaté 

Valentine (à droite sur la photo) lors de son combat face à la Luxembourgeoise Kimberly Nelting qui deviendra 
Championne d’Europe lors de cette compétition. Valentine menait le combat jusqu’à 2 secondes de la fin. 

Le BIOV - N0 2 
Avril -2022 
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RECENSEMENT DES CHIENS 
En application du règlement du Conseil d’Etat du 6 juillet 2005 concernant la perception de l’impôt 

cantonal sur les chiens, la Municipalité de Vufflens-la-Ville informe les propriétaires ou détenteurs qu’ils 

sont tenus de déclarer au bureau communal : 

a) les chiens acquis ou reçus (présentation du carnet de vaccination) 

b) les chiens nés en 2021 et restés en leur possession 

c) les chiens vendus, décédés ou donnés au cours de l’année 2021, pour radiation 

d) tout animal en leur possession qui n’aurait pas encore été annoncé 

Les propriétaires dont les chiens sont déjà déclarés sont dispensés de l’inscription. 

Il est rappelé que toute acquisition ou naissance de chiens en cours d ’année doit être annoncée dans 

les 15 jours au bureau communal.  

Les personnes emménageant dans la localité sont également tenues d ’annoncer leur(s) chien(s) 

auprès du même office. 

Tous les chiens doivent être munis d’un collier permettant l’identification du propriétaire. En outre, 

chaque chien doit être identifié au moyen d’une puce électronique mise en place par un vétérinaire.  

Par ailleurs, les propriétaires et les détenteurs de chiens « potentiellement dangereux » doivent 

annoncer leur animal au Service de la consommation et des affaires vétérinaires, au moyen du 

formulaire ad hoc.  

Nous vous rappelons que des sacs pour le ramassage des crottes sont à votre disposition au bureau 

communal. 

 

La Municipalité 

Les chenilles processionnaires possèdent des poils urticants microscopiques en forme d'harpon qui 

provoquent des réactions cutanées importantes, boutons, démangeaisons, lésions oculaires et 

respiratoires. 

La lutte contre les chenilles processionnaires du pin peut prendre différentes formes. Il n'existe aucun 

moyen de s’en débarrasser définitivement. Les traitements sont à refaire chaque année tant que des nids, 

et donc des papillons, existent dans notre région. 

 

Lutte biologique 

Il faut pulvériser des toxines produites par une bactérie, le Bacillus thuringiensis var. kurstaki, sur les 

aiguilles des pins. L'ingestion de ces toxines provoque la mort des larves par intoxination.  

 

Lutte mécanique : l’échenillage 

Elle consiste à enlever et à détruire les pontes et les nids. Les nids seront incinérés. Dans ce cas, il 

convient de se protéger de tout contact avec les poils urticants des chenilles. Il est conseillé d'utiliser un 

échenilloir qui est un sécateur au bout d'un long manche. 
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Au vu du nombre de places limitées à l’UAPE les Lionceaux, la cantine Pic & Croc ouvre à nouveau 

les inscriptions pour les deux créneaux suivants : 

 
lundi et mardi de 14h à 15h30 

afin d’accueillir en continu les 1 P dès la rentrée scolaire 2022-2023 

 

La responsable de la structure - éducatrice de l’enfance, prendra en charge ce créneau horaire afin 

de répondre aux règles édictées par l’EIAP et l’OAJE. 

Ces créneaux supplémentaires seront ouverts sous réserve d’un minimum d’inscriptions de 4 enfants 

et un maximum de 12 enfants par jour. 

Si en cours d’année scolaire le nombre minimum d’enfants inscrits devait diminuer et passer sous le 

seuil de 4, la Municipalité se réserve le droit de revoir la situation et de fermer ledit créneau, 

moyennant un délai de 2 mois. 

Si vous êtes intéressé(e) à inscrire votre enfant à l’une de ces plages d’accueil, nous vous remercions 

de nous le faire savoir le plus rapidement possible afin que l’on puisse comptabiliser le nombre 

d’inscriptions et ainsi organiser l’ouverture de cet accueil. 

Vous pouvez nous adresser vos souhaits d’inscriptions d’ici au 30 mai 2022 par courriel à l’ adresse 

suivante : commune@vufflens-la-ville.ch . 

Créée en 1919, la Jeunesse de Vufflens-la-Ville a toujours 

animé la vie de notre village en organisant divers 

évènements tels que girons, cantonales, bals, 1er aout, 

etc…. 

Aujourd’hui le comité a décidé de se retirer après 6 

années de bons et loyaux services. 

Afin que cette belle tradition des jeunesses campagnardes 

du canton de Vaud ne s’éteigne pas à Vufflens-la-Ville, le 

comité souhaite faire appel aux jeunes du village et des 

villages environnants qui seraient intéressés à reprendre 

le flambeau. 

Si tu as 16 ans ou plus et fini ta scolarité obligatoire, que 

tu as une âme d’organisateur, que tu aimes relever des 

défis sportifs et faire la fête, alors n’hésite pas et prend 

contact dès aujourd’hui avec le président du comité, 

Cédric Allistein au 079 109 17 92. 
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Jardin’Art 

L’office du tourisme Echallens région lance un appel aux propriétaires de jardins remarquables en vue 

de la 3ème édition de ses « portes ouvertes végétales » qui aura lieu les 11 et 12 juin prochains.  

Jardins fleuris, potagers, arborés ou encore sous forme de verger, toutes les candidatures sont 

bienvenues. Que les jardins soient tirés à quatre épingles ou plutôt foisonnants, déstructurés, cette 

manifestation permet de révéler des joyaux de verdure insoupçonnés et de partager une passion.  

Plus d’informations par téléphone ou par mail : 021 881 50 62 / region@echallens-tourisme.ch 
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Il est temps de laisser nos couvertures pour sortir 

en pleine nature 

 

Joyeux printemps ! 


